

Erinnerungen

aus

Vater Bertholds Leben

und

dem Umgange mit seinen lieben Kindern.

I.

Der abgeschälte Kirschbaum.

Karl klagte einmal gegen seinen Vater, daß er gar nicht munter, nicht froh sei, sondern so verdrüßlich und mürrisch.

Das wundert mich gar nicht — gab ihm der Vater zur Antwort — seit ich heute früh dein Bild im Garten sah.

„Mein Bild?“ — rief Karl verwundert aus — „und im Garten?“

Der Vater hieß ihm folgen, und führte ihn im Garten an einen Kirschbaum, der mehr einem bloßen Pfahle, als einem Baume glich, denn die Aeste und Zweige standen nackt, ohne Blätter, Blüthen oder Früchte. Hatte sich nun Karl vorher gewundert, daß